

MESSE DE RENTRÉE À SAINT-ANTOINE DE PADOUE

« *En famille, en peuple, en Eglise, Seigneur nous arrivons de tous les horizons...* », ce chant était tout indiqué pour accueillir la diversité des participants à la messe de rentrée du 4 octobre. Une première pour quelques "nouvelles" familles qui viennent d'inscrire un enfant au caté !

Après une belle procession du Livre de la Parole, ce fut la proclamation de l'Évangile où l'on voit Jésus se faire proche des enfants au grand dam des disciples... Quelques dessins évocateurs facilitaient l'appropriation de cette scène. Tout autour des dessins, tous nos prénoms ont pris place tandis que nous chantions *J'ai du prix à tes yeux et je compte pour Toi, mon Père... Je suis Ton enfant !*

Deux mamans sont ensuite venues lire une belle prière de parents : *Guide les enfants que tu nous as donnés, Dieu notre Père...*

En ce dimanche des familles et au moment de l'ouverture du Synode sur la famille à Rome, quelle joie de sentir que nous avons tous notre place dans la grande famille de l'Eglise !

Photos jointes :

n°10 : Livre de la Parole et lumignons

n°19 : visuel d'ensemble

n°22 : photo de l'assemblée